

10 Port-Gentil

Administration décentralisée

Le maire du 2e arrondissement lance sa machine

SYM

Port-Gentil/Gabon

LE maire du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Jean-Pierre Mbadinga Nzamba, a lancé officiellement ses activités. Il y a quelques jours, son premier acte posé a consisté à échanger avec les différentes couches sociales de son rayon de commandement. Responsables des ONG, opérateurs économiques, auxiliaires de commandements (ou chefs de quartiers) et autres pans de la société vivant dans sa sphère administrative ont répondu présents à son appel. « Il m'était difficile de commencer mon sacerdoce sans avoir échangé avec vous, différents maillons du deuxième arrondissement, dont les apports multiformes seront les bienvenus pour m'accompagner tout au long de mon challenge, qui durera 5 ans de mandat (...) Car comment peut-on gérer un arrondissement si les pharmaciens, les responsables des cliniques, des boulangeries, les stations de... pompage, des dépôts de



Photo : Koumouss

Le maire du 2e arrondissement, M. Mbadinga, s'adressant...

boisson, les commerçants et les leaders associatifs ne me connaissent pas ? C'est ensemble, unis la main dans la main, que nous construirons notre arrondissement et lutterons contre les maux comme la délinquance et le

banditisme dans nos quartiers.»

Pour le maire Mbadinga, le banditisme qui sévit dans les quartiers du 2e arrondissement ne doit plus être une affaire des seuls policiers, gendarmes ou de la



Photo : Koumouss

...aux populations de son rayon de commandement.

seule justice. Mais l'affaire de tout le monde pour faire changer la peur de camp. Aussi, appelle-t-il tous les conseillers municipaux et les chefs des quartiers à veiller au grain. Quitte à être les relais de la justice.

Il a aussi promis de collaborer avec les associations qui constituent, selon lui, «une source d'imagination et de créativité». Il a, ensuite, invité les unes et les autres composantes sociales de son arrondissement à regarder dans la même direction. « Nous

avons la chance d'avoir un bon élu national comme le ministre d'Etat Jean-Fidèle Otandault. C'est notre modèle de bonté. Soyons à son image dans le sens qu'il n'a cessé de poser des actes bénéfiques aux populations de son fief politique», a-t-il dit en substance.

Religion

L'église de "Vérité Divine" souffle sa 10e bougie



Photo : Koumouss

Une phase des consultations gratuites.



Photo : Koumouss

Plusieurs personnes ont été prises en charge à cette occasion.

en compte : dépistages du cancer du col de l'utérus et du sein, consultations prénatales, hypertension artérielle, diabète et bien d'autres affections médicales.

Du coup, les populations sont venues des quatre coins de la cité pétrolière. L'hôpital étant devenu très cher, des occasions comme celles-là sont toujours les bienvenues et bénéfiques pour de nombreux portgentillais. Du moins ceux économiquement démunis. Mais une journée, pense-t-on, a été insuffisante. Plusieurs personnes souhaitent que des opérations de ce genre se multiplient pour donner la possibilité aux moins nantis de pouvoir se faire

consulter, dépister et soigner sans bourse délier.

Sur ce, Mme Irène Christine Ella, en sa qualité de responsable des œuvres, a indiqué, au nom de la coordination générale, que cette première édition a été le "test" qui permettra de corriger les imperfections des autres journées à venir.

"Habituellement, nous faisons dans l'évangélisation, les dons. Mais, cette fois-ci, nous avons pensé qu'en dehors de la guérison spirituelle, il existe aussi la guérison physique. C'est pour cette raison que nous avons choisi cette activité en associant les médecins de la ville et vous avez vu l'affluence que cela a suscitée. Du coup, on se rend

compte qu'il y a toujours quelque chose à faire pour venir en aide aux compatriotes fragiles car Jésus, sur terre, avait trois missions : la guérison, la prédication et soulager la faim. Voilà pourquoi, en plus, la guérison spirituelle et physique sont à notre avis indissociables".

Plus de 1000 personnes ont été consultées gratuitement. Cet anniversaire se poursuit tout au long de ce mois d'avril avec des formations gratuites en master-class, la gestion des talents, les conseils-orientation pour un meilleur choix des filières. Il y aura aussi des expositions-ventes. Le tout couronné par un cross le 23 avril prochain.

Le Billet

Attitude inattendue !

CEUX-LÀ qui pouvaient encore douter de la capacité de nos jeunes (élèves) à pouvoir maîtriser leurs nerfs – surtout lorsqu'ils veulent faire entendre leur raison – l'ont dernièrement appris à leurs dépens. En ceci que leur attitude, surprenante et responsable adoptée tout au long de la semaine écoulée – en contestant par des marches pacifiques les mesures envisagées par le gouvernement de revoir les conditions d'attribution des bourses – a été, pour une rare fois, à rebours de leurs comportements habituels dominés le plus souvent par des actes d'incivisme : casse, échauffourées avec les agents de force de l'ordre et de sécurité, et même parfois destructions des biens publics.

Or cette fois, y compris à Port-gentil où la "révolte" des apprenants a aussi été bien suivie, les nombreux élèves qui ont battu le bitume, en guise de protestation, n'ont rien cassé sur leur passage. Hormis la circulation qui a été perturbée dans plusieurs rues de la cité pétrolière qu'ils avaient envahies. Tout au contraire, les lycéens et collégiens de la capitale économique ont pris la direction du gouvernorat de province – pas pour prendre en otage le gouverneur Patrice Ontina – mais pour lui faire part, en sa qualité de représentant de l'Etat dans la province de l'Ogooué-Maritime, de leur désapprobation suite aux mesures qu'envisage le gouvernement portant modalités nouvelles d'attribution de bourses dans notre pays. C'est une attitude inattendue et positivement surprenante de leur part. Puisque, naguère, un tel déferlement se serait terminé (inévitablement) en queue de poisson avec les forces de l'ordre. D'aucuns pensent que cette attitude positive a été encouragée en amont par celle adoptée par les agents des forces de l'ordre et de sécurité qui, au lieu de les... charger ont plutôt encadré les jeunes marcheurs. Ce qui est à saluer. Même si, à quelques égards, l'on peut noter, pour le regretter, le peu d'incidents orchestrés, qui auraient constitué une source des débordements, si les élèves...gazés n'avaient pas fait preuve de maîtrise.

C'est peut-être le début d'une "conscientisation". Mais qui ne saurait perdurer pense-t-on, si le gouvernement ne venait pas à mettre un peu d'eau dans son vin.

Par Christian KOUIGA

SYM

Port-Gentil/Gabon

A cette occasion, elle a organisé, le week-end écoulé, une grande caravane de santé à l'intention des populations de la capitale économique.

L'ÉGLISE Vérité Divine s'est bien distinguée dernièrement à Port-Gentil en organisant, dans le cadre de la célébration de son 10e anniversaire, une grande caravane médicale à l'endroit des populations portgentillaises. Plusieurs pathologies ont été prises